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I Jean 2.17b « Mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement. »

Écoutons ce que le prophète de Dieu dit : 

Il n’y a qu’une seule voie pour entrer dans le corps (humain). Qu’est-ce
qui dirige ce corps? Faites bien attention maintenant et préparez vos crayons.
Ici, c’est la porte qui donne accès au corps : un, deux, trois, quatre, cinq. Vous
l’avez dessiné? La première porte, c’est ceci : la vue, l’odorat, l’ouïe, le goût
et  le  touché.  Ce  sont  les  sens  du  corps,  n’est-ce  pas?  Après  avoir  passé
par cela, nous voyons qu’il  y a une âme. Les sens sont en dehors, c’est le
système extérieur.

Maintenant ici, il y a un, deux, trois, quatre, cinq attributs  dans l’âme.
Voulez-vous les  noter?  Le premier,  c’est  l’imagination;  l’imagination,  le
deuxième, c’est la conscience, le troisième, la mémoire; le quatrième, c’est
la raison; et le cinquième, c’est l’affection.

Les attributs de l’âme sont : l’imagination, la conscience, la mémoire, la
raison et les sentiments; ce sont les attributs,  les sens de l’âme en quelque
sorte.  Et l’âme est la nature de l’esprit qui est à l’intérieur, parce que
l’âme ne fait que manifester l’atmosphère qui est en vous. L’âme est le
lieu de la sanctification : ces deux choses vont ensemble. Très bien. 

Bien!  Cette  porte  (Esprit),  il  n’y a qu’une seule porte,  qu’on appelle
notre « le libre arbitre ». Vous êtes le maître de ce qui se passe là-dedans.
Que  fait-elle?  Qu’est-elle?  Le corps  doit  être lavé, la  cuve; sanctifié,  ici;
rempli du Saint-Esprit, là, et cela redevient le trône du jugement de Dieu,
où Dieu S’assied dans votre cœur et vous fait dire si vous faites mal : « Oh,
j’ai mal agi! ».

Il y a des gens qui disent : « Je ne me sens pas condamnée quand je porte
les cheveux courts » des femmes. « Ça ne me condamne pas de me maquiller
ou autre. » Ça ne me condamne de danser, ça ne me condamne de raconter un
petit  mensonge  innocent.  Ça  ne  me  condamne  de  jouer  à  mon  club  de
bridge ». Savez-vous pourquoi?  C’est parce qu’il n’y a rien en vous pour
vous condamner! — « Cela ne blesse pas ma conscience! » — Bien sûr que
non! Vous n’avez pas plus de conscience qu’un serpent n’a de hanches! Vous
n’avez pas de conscience qui puisse être blessée! Vous êtes du monde!

Mais  je  vous défie  de laisser Jésus-Christ  entrer ici et  d’essayer  une
seule fois de faire ces choses! Frère, vous serez tellement condamné que vous
reculerez et vous détournerez de cela, aussi sûr que je me tiens ici! Parce qu’Il
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est saint. Écoutez ceci, je cite l’Écriture : « Si vous aimez ces choses (c’est du
monde), les choses du monde, c’est parce que l’amour de Dieu n’est point en
vous! » (I Jean 2:15).

« Qu’est-ce le libre arbitre? Pourquoi appelez-vous cela le libre arbitre,
frère Branham? » Parce que cela place l’homme et la femme exactement dans
la même situation qu’Adam et Ève au jardin d’Éden. Devant quoi? Devant les
deux arbres! Le libre arbitre, l’un est la  mort; l’autre  est la Vie, le libre
arbitre. Le libre arbitre… Dieu avait placé le premier homme, Adam et Ève,
comme  des  êtres  libres.  Il  vous  met  dans  la  même  condition.  Et  la  seule
manière de régler la question, c’est par votre propre volonté. Alléluia! C’est
votre volonté! Vous devez vouloir faire la Volonté de Dieu. Vous devez
vous débarrasser de votre propre volonté pour laisser entrer la Volonté
de Dieu, car c’est le seul canal qui conduise au cœur.

Oh,  vous  pouvez  vous  joindre  à  une  église,  vous  les  Baptistes  et  les
Presbytériens. Et  vous, les Méthodistes et  les Pèlerins de la Sainteté,  vous
pouvez bien arriver jusqu’à la sanctification. Mais il vous faut vouloir faire
la volonté de  Dieu,  laisser  le  Saint-Esprit  entrer ici pour  produire  ceci :
« Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru :  (Marc 16.17-
18) en mon nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues;
ils saisiront des serpents; s’ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera
point  de  mal; ils imposeront  les  mains  aux malades,  et  les  malades  seront
guéris ». « Ces signes accompagneront  ceux qui auront laissé leur volonté
devenir  Ma  Volonté;  les  œuvres  que  Je  fais,  ils  les  feront  aussi ».
(Jean 14.12) J’espère que vous ne manquerez pas cela. Il y a une volonté de
faire la Volonté de Dieu. Comprenez-vous ce que je veux dire? [1]

Comment entre-t-on dans ce lieu-là? Rappelez-vous qu’il y avait un voile
suspendu entre le lieu Saint et le lieu Très Saint. C’est dans le lieu Très Saint
que Christ vient S’asseoir sur le trône de votre cœur; Christ est intronisé.
Il vient au travers par la justification (n’est-ce pas?) et la sanctification : « Et
par  un  seul  (une  seule  eau,  une  seule  église,  un  seul  credo)  par  un
seul Esprit nous  sommes  dès  lors  baptisés  en  un  seul  Corps  qui  est  le
Corps de Christ ». (I Cor 12.13) Par quoi? Par le Saint-Esprit! (Éph. 4.4-6) 

Qui peut y entrer? Les méthodistes,  les baptistes, les presbytériens,  les
pentecôtistes, tous ceux qui veulent! Savez-vous quel est ce voile qui sépare
votre cœur de ce lieu? Êtes-vous prêts? Ce voile s’appelle « libre arbitre »!
Comprenez-vous ces choses maintenant? Les sens de l’extérieur… Il y a les
sens du corps et les sens de l’âme, puis le voile entre cela et le lieu Très Saint.
La seule manière pour vous d’y entrer, c’est d’en avoir la volonté. « Pour
quiconque… »  (Apo 22.17) Comment?  Pour quiconque donne une poignée
des  mains?  Pour  quiconque  est  immergé?  Pour  quiconque  se  joint  à  une
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église? Pour quiconque présente sa lettre, pour quiconque fait ceci ou cela?
Non! « Pour celui qui veut aller au-delà du voile… »

Laissez Christ venir vers les sens; dites : « Il faut que je fasse cela. Je ne
veux pas aller  en enfer,  c’est  cela le principal.  Alors je vais me joindre à
l’église ». Cela, ce sont les Luthériens.

« Je vais vous dire ceci : je crois que je dois mener une vie différente,
faire le mieux que je peux ». Cela, c’est la sanctification à l’autel. C’est bien,
mais vous êtes Méthodiste.

Ensuite,  celui  qui  veut,  qu’il  franchisse  le  voile  déchiré!  Oh,  gloire  à
Dieu! Je suis de l’autre côté! Oh, gloire à Son Nom! Quiconque le veut, qu’il
déchire le voile de sa propre volonté et qu’il laisse entrer Dieu dans son
cœur! Voilà Christ sur Son trône de jugement dans le cœur humain! Que
va-t-il se passer?

Vous dites :  « Je peux faire des plaisanteries sales :  je  ne me sens pas
condamné! ». Pourquoi?  Vous n’avez rien à condamner! Personne n’est là
pour  le  faire  sortir.  Personne  n’est  là  pour  vous  condamner.  Les  femmes
disent :  « Moi,  je  peux  porter  les  cheveux  courts,  je  ne  me  sens  pas
condamnée pour cela! » Ce n’est pas étonnant! « Je peux porter des shorts, je
peux faire ceci et cela… » Les hommes disent : « Cela ne me fait pas de mal
de fumer le cigare. Cela ne me fait pas de mal de jouer aux cartes ou aux
dés », et autre! « Cela ne me fait pas de mal… » Et ils appartiennent toujours
à leur église! « Cela ne me fait pas de mal de faire ceci ou cela! » Pourquoi?
Parce qu’il n’y a rien en vous pour vous juger!

Mais lorsque Christ entre, il y a un autel qui est créé sur votre cœur;
là, vos péchés sont pardonnés quotidiennement. Le grand Saint Paul a dit :
« Je meurs chaque jour. (I Cor. 15.31). Bien que je vive, ce n’est pas moi qui
vis, c’est Christ qui vit en moi » (Gal. 2:19-20). C’est le voile intérieur. Oh,
frères et sœurs. [2]

L’homme extérieur est un être physique contrôlé par six sens ou plutôt,
par cinq sens.  L’homme intérieur est un homme esprit, il est contrôlé par
cinq sens : la conscience, l’amour, et ainsi de suite. L’homme extérieur : la
vue, le goût,  le toucher, l’odorat,  l’ouïe.  Mais à l’intérieur de cet esprit,
c’est une âme, et une chose la contrôle : votre libre arbitre. Vous pouvez
accepter ce que le diable dit ou accepter ce que dit Dieu. Ça déterminera
la sorte d’esprit qui est à l’intérieur. Si c’est l’Esprit de Dieu, il se nourrira
des choses de Dieu, et il ne se nourrira d’aucune chose du monde. Jésus a dit  :
« Si vous aimez le monde ou les choses du monde, c’est parce que l’amour
de Dieu n’est même pas entré dans cette partie intérieure. (Romains 5:5) »
Satan vous a séduit. « Et l’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de
toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. » (Matt. 4:4).

3



Est-ce que Dieu a perdu le contrôle, ou Il permet simplement à un autre
intermédiaire de prendre contrôle? Je me demande. La vraie réponse à cette
question, à mon avis, c’est qu’il y a deux esprits opposés qui sont à l’œuvre
dans le monde aujourd’hui. Or, il ne peut pas y en avoir plus que deux, deux
chefs.  L’un d’eux, c’est le Saint-Esprit à l’œuvre; l’autre est l’esprit du
diable,  et,  en ces  derniers  jours,  il  use  de tromperie.  Maintenant,  je  vais
fonder mes pensées sur ceci pour la suite du texte, la suite de notre message.

Les deux esprits,  l’un d’eux est  le Saint-Esprit de Dieu; l’autre est
l’esprit du diable œuvrant dans la tromperie. Les habitants de la terre
sont  en  train  de  faire  leur  choix  maintenant. Le  Saint-Esprit  est  ici
appelant une Épouse pour Christ. Il le fait par la confirmation Sa Parole
promise pour cet âge-ci, démontrant que c’est Christ. Si le doigt est censé
bouger dans cet âge-ci, le doigt bougera. Si le pied est censé bouger dans cet
âge-ci, le pied bougera. Si l’œil doit voir dans cet âge-ci, l’œil verra. Voyez?
L’Esprit de Dieu a grandi jusqu’à atteindre la pleine stature de Dieu…
L’âge où nous vivons maintenant, le Saint-Esprit est ici pour confirmer le
Message de l’heure. Et le Saint-Esprit le fait, pour que ceux qui croient Dieu
soient appelés à sortir du chaos. L’esprit malsain du diable est ici, en train
d’appeler son église, par l’erreur, comme toujours, par une perversion de la
Parole de Dieu, comme il l’avait fait au commencement. [3]

Or, ils s’étaient repentis et s’étaient fait baptisés pour marcher dans une
nouveauté de vie, dans un nouveau pays, dans un nouveau voyage, au milieu
d’un peuple nouveau et la main de Dieu était sur eux. Mais c’est finalement
arrivé que dans ce voyage, ils n’étaient pas satisfaits de leur marche de grâce.
Ils devraient en venir à quelque chose qu’ils feraient eux-mêmes  (Exode
19.7-8).

Et s’ils avaient continué à… La promesse n’était pas donnée sous la loi.
La promesse était  faite avant  la loi,  elle était  sans condition,  « Je vous ai
donné ce pays, allez vous en emparer. » (Josué 1.1-2). Mais avant d’arriver
à la promesse, ils ont décidé de faire quelque chose d’eux-mêmes. 

Or,  c’est ce que les gens pensent aujourd’hui  de la guérison divine ou
d’une autre œuvre de la grâce de Dieu, penser que vous avez quelque chose à
faire. Vous n’avez rien à faire sauf croire, croire Dieu simplement. 

Et ça, nous le trouvons encore parmi  les êtres humains.  Nous sommes
prédisposés à être comme ça. « Nous avons quelque chose à faire. » Nous le
sentons, nous devons y ajouter quelque chose. 

Vous avez quelque chose à y ajouter; c’est abandonner votre volonté,
vos idées à la volonté et aux idées du Dieu Tout-Puissant, et c’est tout.
Voilà, c’est qu’il en est. Prenez simplement la promesse, ne pensez à rien
d’autre. Marchez par elle, et Dieu fait le reste. [4]
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Mais, souvenez-vous, Il vous accordera le désir de votre cœur. Il a promis
de le faire cela. Le saviez-vous? Il a promis de vous donner ce que votre cœur
désire.  Que votre désir  soit  la  Parole  de Dieu.  Que votre désir  soit  Sa
volonté,  jamais  votre  propre  volonté,  mais  Sa  volonté.  Si  vous  Lui
demandez  quelque  chose et  qu’Il  ne  vous  le  donne  pas,  dites :  « Merci,
Seigneur.  Tu  sais  ce  qui  est  bon ». (Ps.  78.18-32;  Nombres.  11.4-35;
Nombres. 22:9-22) [5] 

Dieu est  souverain.  Et  nous voyons ce que David a fait,  en lisant  les
Écritures dans I Chroniques 13. Ses intentions étaient bonnes. Mais Dieu ne
nous donne pas de mérites de bonnes intentions. Il y a qu’une façon de
servir Dieu, c’est de faire Sa volonté selon Son commandement. Et Dieu
étant  souverain,  personne  ne  peut  Lui  dire  ce  qu’il  faut  faire  ou  la
manière de le faire. Il le fait de la manière… Il connait la bonne façon de
le  faire.  Pour  cela  je  me  sens  bien.  Et  cela  devrait  faire  que  nous  nous
sentions tous bien, et je suis certain que c’est le cas. Car une personne l’aurait
reçu de cette façon, et une autre personne de telle autre façon, et d’une autre
manière…

Or, il y a une encore glorieuse chose au sujet de Dieu, Il ne nous a pas
laissés sans savoir la Vérité et  la manière de le faire .  Il  ne nous aurait
simplement pas punis d’avoir fait quelque chose sans que nous sachions la
manière de le faire, ensuite nous laisser trébucher dans quelque chose. Il n’est
pas un tel Dieu. Il est le Dieu qui prononce une Parole et  s’attend à ce que
Ses  enfants  La  croient.  Par  conséquent,  Il  connait  ce  qui  convient  le
mieux et le moment de faire la chose, et la manière de le faire. Nous avons
nos idées de la chose, mais Lui connaît. [6]       

Or, nous perdons notre gloire si nous perdons la foi. Maintenant, si nous
nous éloignons de la foi,  alors nous amenons l’église dans un domaine
intellectuel.  Et  la  plupart  du  temps,  les  gens  pensent  que  parce  qu’une
congrégation est grande, et elles ont de grandes églises, de grandes cloches, et
un grand groupe de gens bien vêtu et  raffiné, beaucoup d’argent,  et  qu’ils
peuvent s’acheter de telles choses, la plupart du temps nous pensons qu’une
telle  église  doit  être  inspirée.  Ou alors,  nous  faisons souvent  allusion  aux
différents  prédicateurs  qui  vont  dans  le  champ  et  ont  de  grands
rassemblements des foules; quelquefois nous pensons qu’ils sont des signes
d’inspiration.  Mais  ce  n’est  pas  tout  à fait  vrai.  C’est  une  inspiration
humaine.     

Mais  la  vraie  inspiration  vient  en  faisant  la  volonté  de  Dieu,  ça
pourrait être une personne ou juste une poignée de personnes, qu’importe.

5



Peu importe  si  c’est  une grande ou petite  église.  Peu importe,  si  c’est  un
orateur grand et éloquent ou simplement un homme qui connait à peine son
alphabet. Ce qui importe, c’est le message qu’il amène, si c’est inspiré par la
Parole de Dieu ou par des conceptions intellectuelles d’une inspiration
humaine. 

Certaines  personnes  peuvent  être  inspirées  grâce  à un  orateur
éloquent. Ça ne le justifie pas. Parfois, ils sont inspirés parce que l’homme est
bien entrainé, au point de prouver la chose. Cela ne veut pas dire que c’est
Dieu. Voyez-vous? C’est seulement par la Parole de Dieu éternelle et bénie
que nous recevons l’inspiration, et c’est donné par le Saint-Esprit. Nous la
recevons par la foi. [7]

Souvenez-vous toujours, église, les Paroles de Dieu sont vérités. Je crois
que la bonne attitude mentale envers n’importe que promesse de Dieu
l’amènera à s’accomplir. Si vous pouvez la regarder de la bonne manière.
Mais  souvenez-vous,  c’est  ici  mon  principe  de  vie.  Je  dois  essayer  ceci.
Premièrement, je cherche à savoir si c’est la volonté de Dieu ou non. Si je
sais que c’est la volonté de Dieu. La chose suivante, c’est mon objectif et
mon motif en le faisant. Et si c’est la volonté de Dieu et que mon objectif
et mon motif sont justes, j’ai la foi que ça sera fait. Parce qu’en premier,
c’est la volonté de Dieu et mon objectif est de Le glorifier, et mon motif est
de  Lui  rendre  toute  la  gloire  (de  Lui  plaire).  Voyez-vous?  Il  n’y  a  par
conséquent  aucun  motif  égoïste.  Si  vous  avez  un  objectif  égoïste,  ça  ne
marchera pas.  Si  votre objectif  est  faire de l’argent  pour vous-mêmes  ou
autre chose, pourquoi, vous ne réussirez jamais. Et en plus, essayer de faire
quelque chose en dehors de la volonté de Dieu, alors ça ne marchera pas
pour commencer (Jean 7.17).

Donc, il y a une foi authentique, mais vous devez entrer dans le vrai
canal de Dieu pour avoir la foi authentique. Il y a la foi humaine, ensuite,
il y a la foi de Dieu (Gal. 2.19-20; II Cor 4.13). Et vous devez avoir une
divine foi  pour  croire.  Or,  pour  avoir  une foi  divine,  vous devez avoir  la
pensée de Christ en vous. Et alors, Dieu projette vers vous des visions, des
révélations et  toutes ces choses viennent par la pensée de Christ en vous.
Le saisissez-vous? « Que la pensée qui était en Christ soit en vous »  (Phil
2.5) [8]

Saviez-vous qu’en Russie, ils ont une fausse Pentecôte? Ils en ont une. Ça,
c’est l’œuvre du diable. Ils essaient de contraindre tout le monde à adhérer au
communisme, où les hommes ont tout en commun. Savez-vous que c’est ce
qu’était la condition de l’Église sous le Saint-Esprit au jour de la Pentecôte
que les gens avaient vendu leurs biens et les avaient déposés aux pieds des
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disciples et que ceux-ci les distribuaient à chacun selon ses besoins  (Actes
2:42-47)?  Et  maintenant  le  diable  vient,  s’introduit  dans  le  monde  et
amène le pouvoir politique à contraindre les gens à faire cela. 

Dieu ne contraint pas l’homme à faire quelque chose. Vous le faites
par votre libre arbitre. Il peut vous avertir, mettre une barricade sur votre
sentier,  mais  vous  entrez  de  vous-même  avec  votre  décision  dans  Sa
Présence pour Le prendre comme votre Sauveur. Mais Satan a perverti le
dessein de Dieu au profit de son propre dessein. [9]

 Si vous désirez ce qui est juste, je suis heureux de vous annoncer, ce soir,
qu’il y a une ville de refuge : Jésus-Christ. Si vous ne voulez pas mal agir,
que l’ennemi est à vos trousses, alors il y a un moyen de vous en sortir. Et ce
chemin d’évasion est Jésus-Christ. Il y a un endroit où vous pouvez venir et
laisser sortir la vapeur. (Nom. 35:6-34; Jos. 20:1-3).

Mais  si  vous  aimez  pécher  et  que  vous  ne  voulez  pas  de  Dieu,  alors
l’ennemi va vous rattraper quelque part. Vous n’avez pas… Vous ne pourrez
pas venir à Christ, parce que vous ne le voulez pas. 

Et quand cet homme parvient  à Christ,  ce Lieu de refuge… Quand un
homme y entrait, dans l’Ancien Testament, la première chose, il devait venir
de son libre arbitre.  Et c’est  de cette manière que vous devez venir à
Christ. [10]

Vous marcherez sous votre libre arbitre. [11]

Maintenant,  l’Agneau, au temps de l’intercession, ici, Il savait qu’il y
avait des noms là-dedans, qui avaient été mis là dès la fondation du monde
(Apo. 13.8). Et, tant que ces noms n’avaient pas encore été manifestés sur la
terre,  Il  devait  rester  là  en  tant  qu’Intercesseur  (Apo.  5.1-10) Vous
saisissez? La prédestination, parfaitement! Voyez? 

Très bien. Il devait rester là, parce  qu’Il était venu mourir pour ceux
que Dieu avait destinés à la Vie éternelle (Actes 13.48).  Voyez? Voyez?
C’est  par  Sa  prescience  qu’Il  les  a  vus.  Pas  par  Sa propre  volonté;  Sa
volonté, c’était qu’aucun ne périsse (I Tim 2.3-4). Mais par Sa prescience
Il savait qui périrait et qui ne périrait pas. 

Par  conséquent,  tant  qu’il  restait  un  nom  qui  n’avait  pas  encore  été
exprimé  sur  la  terre,  Christ  devait  rester  là,  comme  Intercesseur,  pour
s’occuper de ce nom-là. Mais, aussitôt ce dernier nom plongé dans cette eau
de Javel, ce décolorant,  alors c’était la fin des jours de Son intercession.
« Que celui qui est souillé se souille encore. Que celui qui est saint, il est
encore saint. »(Apo.  22.11) Voyez? Et Il  quitte  le  sanctuaire, qui devient
alors  un  Tribunal.  Malheur  à  ceux  qui  seront  en  dehors  de  Christ  à  ce
moment-là! [12]
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Souvenez-vous,  je  ne  peux  pas  vous  forcer  à  venir,  contre  votre
volonté. Mais je crois que ce pourrait bien être le moment ou tout ce que vous
avez vivement désiré, est peut-être sur le point d’arriver, à l’instant même.

Et il se peut que ce soit, — j’espère que ça ne l’est pas, — il se peut que
ce soit la dernière fois que vous serez appelé à venir. Souvenez-vous, Il ne
contestera pas toujours.  Il appellera; après quoi Il  vous délaissera, et ne
reviendra plus jamais. [13]
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